



Zug, 25. Juli 2011, 11:10 Uhr

188 / MEDIENMITTEILUNG

Menzingen: Auf Probefahrt verunfallt

Ein Automobilist ist auf einer Probefahrt von der Strasse abgekommen. Nur mit viel Glück überschlug sich das Fahrzeug im steilen Gelände nicht.

Der 25-jährige Mann ging am Samstagmorgen (23. Juli 2011) mit einem BMW 1er M Coupé auf eine Probefahrt. Er fuhr dabei auf der Kantonsstrasse Q von Finstersee (Gemeinde Menzingen) in Richtung Menzingen. Kurz nach 09:00 Uhr verlor er auf der nassen Fahrbahn plötzlich die Herrschaft über das Auto und kam von der Strasse ab. Das Fahrzeug geriet einen Abhang hinunter und stoppte erst rund 75 Meter weiter unten.

Beim Unfall zog sich der 21-jährige Beifahrer geringe Verletzungen zu. Der Lenker kam mit dem Schrecken davon. Ein dort ansässiger Bauer barg das Auto mit einem Traktor.

Der Sachschaden am drei Monate alten Fahrzeug dürfte sich auf über 25'000 Franken belaufen.

Weitere Auskünfte:

Marcel Schlatter, Mediensprecher der Zuger Strafverfolgungsbehörden, steht Ihnen während den Bürozeiten zur Verfügung (T 041 728 41 25). Für O-Töne am Radio wählen Sie bitte T 041 728 49 45.